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Abstract (en)
The fitting (2) has a part (5) with a guide (9) and a first bracket joined to a sliding part (25) that is guided in the guide with at least one lateral sliding
surface, along which the sliding part slides when the bracket moves. The at least one lateral guide slide surface and a sliding part surface that
slides along it during movement of the bracket are matched to each other so that the sliding part surface contacts different points pn the guide slide
surface. An independent claim is also included for a window, door or similar with an inventive fitting.

Abstract (de)
Bei einem Beschlag (2) für ein Fenster, eine Tür oder dgl. mit einem Beschlagteil (5), das eine Führung (9) aufweist, und einer ersten Lasche (6),
die mit einem Gleitstück (25) verbunden ist, das in der Führung (9) geführt ist, wobei die Führung (9) zumindest eine seitliche Führungsgleitfläche
(42,43) aufweist, entlang der das Gleitstück (25) bei einer Bewegung der Lasche (6) gleitet, sind die zumindest eine seitliche Führungsgleitfläche
(42,43) und eine an der Führungsgleitfläche (42,43) während einer Bewegung der Lasche (6) entlang gleitende Gleitstückfläche (32,33) derart
aufeinander abgestimmt, dass die Gleitstückfläche (32,33) bei der Bewegung entlang der Führungsgleitfläche (42,43) mit unterschiedlichen Stellen
an der Führungsgleitfläche (42,43) anliegt.
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